
平成２６年１２月１８日 教育委員会会議録 

 

１ 日 時  平成２６年１２月１８日(木)午後３時００分～午後３時２０分        

２ 場 所  市役所 １０階 委員会開催室 

３ 出席委員  金村勲委員長、須賀まり子委員、無着道子委員、德永正靱委員、後藤

恒裕教育長 

４ 出 席 者  江川隆教育部長、土田郁子管理課長、土田亮一管理課施設整備室長、

吉田勝彦学校教育課長、森山謙一指導主事・社会教育主事、細谷正弘

スポーツ保健課長、須藤睦典少年自然の家所長、安達正敏図書館長、

佐藤文弘学校給食センター所長、西村恵美子栄養管理室長、荒井秀利

商業高等学校事務長 

       事務局（管理課職員） 

 

会議次第  

 

１ 開 会  

２ 前回会議録承認 

３ 報   告 

 （１）教育委員会制度の改革について 

 （２）給食費の改定について 

４ そ の 他    

５ 日 程 

 （１）教育委員の日程について 

 （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について 

６ 閉 会 

 

会議録  

 

１ 開 会  委員長 

 

２  前回会議録承認 

 

３ 報   告 

委員長･･･教育委員会制度の改革について、報告をお願いしたい。 
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 管理課長より、教育委員会制度の改革について、地方教育行政の組織及び運営に

関する法律の一部を改正する法律が平成２６年６月２０日に施行されたため、資料

のとおり１２月８日に開催された市議会産業文教委員会に報告した旨、説明があっ

た。今後の山形市の対応として、平成２７年４月の施行に向けて、 

条例等の規定整備や総合教育会議の設置準備を行うこととなる。総合教育会議の事

務局については首長の部局が行うことが原則であるが、その事務局を教育委員会事

務局に委任または補助執行させることが可能となっているため、山形市では事務局

を教育委員会に置く方向で進めている。また、新教育長の任命について、施行日の

平成２７年４月１日において在職中の教育長はその任期が満了するまで、現行制度

の教育長として在職するとされており、山形市においては市長より現教育長の任期

である平成２８年３月３１日まで現行体制を継続するという考えが示されているた

め、平成２８年４月１日より新教育長制度に移行することとなる。 

 

委員長･･･本日は、今後の山形市の具体的な対応を示されたが、何か質問はないか。 

 

（各委員、事務局より「なし」の声あり。） 

 

委員長･･･次に給食費の改定について、報告をお願いしたい。 

 

学校給食センター所長･･･前回１１月の教育委員会会議で給食費の改定について

報告したが、消費税率１０％への改定が平成２９年４月１日以降になったため、こ

の動きをうけて平成２７年度からの給食費の改定は平成２６年４月から消費税率が

５％から８％に改定になったことによる１食あたりのおかずの減額分を値上げする

旨、報告があった。具体的には、小学校・中学校とも１食あたりの給食費を１０円

値上げすることとなる。尚、消費税率が１０％に改定された折には、引き上げ時に

社会情勢等を勘案し、据え置きの対応が可能であるか値上げが必要か再度検討する

ものとする。 

 

委員長･･･平成２７年度分主食や牛乳の金額はどこで決めるのか。 

 

学校給食センター所長･･･主食は山形県学校給食会、牛乳は山形県でこれから決定す

ることとなる。 

 

委員長･･･消費税率の改定の動きを鑑みながら、より低廉でおいしい給食を供給して
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ほしい。 

 

４ そ の 他 

 

 委員長･･･その他ですが、何かありませんか。 

 

（各委員、事務局より「なし」の声あり。） 

 

５ 日 程 等 

 

 管理課長から、平成２６年１２月１９日から平成２７年１月３１日までの日程、

行事予定について説明があった。 

 

６ 閉 会  委員長 


